

Gemeinde Mainhausen, Montag, 20. Februar 2017

THW-Jugendgruppen und Naturschutzverbände bauten Krötenschutzzaun

Am Samstag, dem 18.02.2017 wurde von 31 Helfern der Jugendgruppen der THW-Ortsverbände Seligenstadt und Bad Homburg unter Leitung von Bernd Lehner sowie Helfern des NABU, des BUND und Mainhäuser Bürgern an der Landesstraße 3065 zwischen Zellhausen und Seligenstadt ein Krötenschutzzaun errichtet.



Der 850 m lange Zaun wurde auch dieses Jahr wieder von Hartmut Müller von der Arbeitsgemeinschaft Fledermaus- und Amphibienschutz Seligenstadt und Mainhausen zur Verfügung gestellt. Auch der Zaun für die Rückwanderung konnte schon gestellt werden, da genügend Helfer vor Ort waren.

Die etwa alle 15 m eingegrabenen Eimer müssen ab Beginn der Krötenwanderung täglich in den frühen Morgenstunden und am späten Abend kontrolliert werden. Auch wenn der Dienstplan inzwischen steht, sind weitere Helfer zur Überbrückung von Ausfällen jederzeit willkommen. Interessenten können sich an das Umweltamt der Gemeindeverwaltung Mainhausen, Herrn Nachtigall, Tel. 06182/890034, wenden.

Aufgrund der vorhergesagten Wetterbedingungen wird davon ausgegangen, dass in dieser Woche ein Großteil der Erdkröten wandern wird. Von daher wurde der Zaun genau zum richtigen Zeitpunkt gestellt.